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 UNSERE GEMEINDE 
 GERERSDORF-SULZ-REHGRABEN 
 

 

Liebe Gemeindebürgerinnen, liebe Gemeindebürger! 

 

Mit diesem Schreiben darf ich euch als Bürgermeister über aktuelle Geschehnisse in unseren 

drei wunderschönen Ortsteilen Gerersdorf, Sulz und Rehgraben informieren.  

 

Fahrzeugsegnung der FF-Gerersdorf 

Die Gemeinde Gerersdorf – Sulz hat für die 

Freiwillige Feuerwehr Gerersdorf ein neues 

Tanklöschfahrzeug angekauft. Passend zum Tag 

der Feuerwehr wurde am Sonntag, den 07.05.2023 

in Anwesenheit zahlreicher Ehrengäste, 

Nachbarfeuerwehren und der Ortsbevölkerung das 

neue TLFA 2000 von Pfarrer Josip Banfić 

gesegnet.  

 
 

Asphaltierung Riegelberg 

Mit der Sanierung des Güterweges „Riegelberg“ in Gerersdorf wurde im letzten Jahr 

begonnen. Nach Abschluss der Nebenarbeiten sollen die Asphaltierungsarbeiten Ende Juni 

2023 durch die Firma Swietelsky erfolgen.     

 

Baubeginn Reihenhäuser in Rehgraben 

Mit der OSG konnte der Spatenstich für die Reihenhäuser in Rehgraben durchgeführt 

werden. Im April wurde mit dem Bau der Reihenhäuser mit jeweils 114 m² begonnen.  

Für diese und für die Wohnungen in der geplanten Anlage beim ehemaligen Kaufhaus  

Reichl-Felber (Gerersdorf) können sich schon jetzt Interessenten beim Gemeindeamt oder der 

OSG Oberwart melden. Für letztere suchen wir noch immer eifrig nach einem Nahversorger. 

 

Freie Wohnungen in der Gemeinde 

Gerersdorf 

 Hauptstraße 15/6, ca. 60 m², ab Juni 2023 verfügbar 

 

Sulz 

 Siedlungsstraße 1/1, ca. 60 m², ab August 2023 verfügbar 

 Siedlungsstraße 1/4, ca. 85 m², ab sofort verfügbar 

 

Rutschung Sulz 

Die Rutschung bei der Altdeponie in Sulz wurde fertiggestellt. Für die 

Absicherung des Schachtes mussten schachtabwärts und 

schachtaufwärts große Wurfsteine verlegt werden. Abschließend wurde 

der gesamte Erosionsgraben mit Schottermaterial verfüllt.  

Die Kosten für die Sanierung der Rutschung haben ca. € 9.000,-- 

betragen.  

 



 

Besuch bei Landesrätin Mag.a Daniela Winkler 

 

Im Jänner besuchten Gemeindevertreter der Gemeinde 

Gerersdorf-Sulz und die Kindergartenleiterin des 

Kindergartens Sulz die zuständige Landesrätin für 

Kindergartenbetreuung, Mag.a Daniela Winkler. Bei 

diesem Besuch wurde die Problematik Kinderkrippe und 

schulische Nachmittagsbetreuung für unsere Gemeinde 

besprochen. Seit Mai 2023 gibt es mit der Stadtgemeinde 

Güssing eine Kooperation betreffend Kinderkrippe. In den Kindergarten Sulz können die 

Kinder bereits mit 1,5 Jahren gegeben werden.  

Die schulische Nachmittagsbetreuung wird ab September 2023 in der Volksschule 

Gerersdorf angeboten. Die Lern- und Freizeitstunden werden in der ehemaligen Bücherei 

abgehalten. Kleinere Umbauarbeiten, wie z.B.: die Vorinstallationen für die neue Küchenzeile 

sind notwendig. 

 

Burgenland Energie spendet der Volksschule Laptops 

Große Freude gab es bei den Lehrerinnen sowie 

Schülerinnen und Schülern der Volksschule Gerersdorf 

über die Spende von fünf Laptops durch die Burgenland 

Energie, die von Finanzvorstand Reinhard Czerny 

persönlich vorbeigebracht wurden. Czerny: „Bildung ist 

eine der wichtigsten Investitionen in die Zukunft unserer 

Gesellschaft. Insbesondere in Zeiten der Digitalisierung ist 

der Zugang zu Computern und modernen Technologien 

entscheidend, um Kindern eine umfassende und zeitgemäße Bildung zu ermöglichen. Wir 

hoffen, diese Spende kann ein Beispiel dafür sein, wie wir alle gemeinsam dazu beitragen 

können, dass Bildung für alle zugänglich und chancengleich bleibt.“ 

Bürgermeister Roman Jandrisevits bedankte sich sehr herzlich beim Finanzvorstand für die 

Spende und beim Geschäftsführer der Wirtschaftsagentur Burgenland, Michael Gerbavsits, der 

diese organisiert hat.  

Die Laptops wurden schon in Betrieb genommen. Direktorin Roswitha Stranzl-Babos bedankt 

sich bei Oliver Mittl für die Unterstützung bei der Installation der Laptops. 

 

Erlebnisreich Zickental 

Das Zickental im Südburgenland ist der Geheimtipp für Urlauber und Gäste, die Abwechslung 

lieben. Viele erlebnisreiche Attraktionen und Aktivitäten warten darauf, entdeckt zu werden.  

Genaue Infos auf der Website www.erlebnisreich-zickental.at  

 
 

Glückwunsch zur Hochzeit 

Gratulieren möchte ich unserer Mitarbeiterin Claudia 

und unserem Amtsleiter Manuel Stranczl zu deren 

Vermählung im April. 

 

 

 

 

http://www.erlebnisreich-zickental.at/


Verleihung Ehrenurkunde 

Die Gemeinde Gerersdorf-Sulz bedankte sich bei Herrn Prof. Karl 

Strobl für seine langjährige Tätigkeit als Pfarrer und Seelsorger sowie 

Religionslehrer in der Volksschule Gerersdorf. 

Nach einstimmigem Gemeinderatsbeschluss wurde unserem 

ehemaligen Pfarrer die Ehrenbürgerschaft anlässlich seines  

80. Geburtstages verliehen. 
 

 

Pensionierung Franz Bauer 

Gemeindearbeiter Franz Bauer, der 25 Jahre in der 

Gemeinde beschäftigt war, hat im Mai 2023 seinen 

wohlverdienten Ruhestand angetreten.  

Wir bedanken uns für seine wertvolle Arbeit und wünschen 

für die Zukunft alles Gute. 

 

 

 

Ergänzend dazu möchte ich allen Organisationen, Vereinen und Ehrenamtlichen danken, die 

unsere Gemeinde so richtig lebenswert machen. Hervorstreichen möchte ich in diesem Fall die 

Jagdgesellschaft Gerersdorf, welche dem Kindergarten eine kleine finanzielle Spende 

überreichte, und all jene, die bei der traditionellen Flurreinigung mitgewirkt haben. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Wichtige Information! 

Um die Entwässerung in den Straßengräben gewährleisten zu können, wurden 

Schlammablagerungen entfernt und Durchlässe durchgeputzt. Zudem haben vereinzelte 

Rohrbrüche in Gerersdorf bei einigen Haushalten zur Unterbrechung der Wasserversorgung 

geführt. Ich bitte hiermit noch einmal um Verständnis – wir waren und sind stets bemüht, 

derartige Unannehmlichkeiten so schnell wie möglich zu beseitigen! 

Weiters sind Ablagerungen von Grünschnitt, Brennholz, Baumaterialien usw. im 

Nahbereich eines Grundstücks des öffentlichen Wassergutes verboten.   
 

Zudem freut es mich besonders, dass nach mehreren Anrufen meinerseits A1 endlich mit den 

Ausbauarbeiten des Breitbandinternets begonnen hat. (Informationen auf der Rückseite) 
 

Abschließend ersuche ich euch, mich bei Anregungen und Wünschen jederzeit unter 

roman.jandrisevits.9@gmail.com oder +43(0) 664 56 40 054 zu kontaktieren. 

 

Euer Bürgermeister 

 

 

 

Roman Jandrisevits 



 

A1 Breitbandausbau in Gerersdorf-Sulz – ein Statusbericht 
 

 

Die Digitalisierung ist mittlerweile zu einem festen Bestandteil unseres Alltags geworden. Sie 

verändert unser Leben in einer noch nie da gewesenen Geschwindigkeit. Doch ohne ein 

leistungsfähiges Breitbandnetz und stabile Internetverbindungen wäre die Digitalisierung nicht 

möglich. 

 

Was ist in unserer Gemeinde geplant? 

 

Derzeit ist Ihr Zuhause noch über das Wählamt Güssing oder Kukmirn mit einer Kupferleitung 

(Telefonleitung) an das A1 Netz angeschlossen. Kupfer hat allerdings eine „physische Dämpfung“. 

Dadurch beeinflusst die Länge der Kupferleitung die mögliche Bandbreite und 

Internetgeschwindigkeit. Das heißt: je länger die Kupferleitung, desto geringer die Bandbreite und 

damit die Geschwindigkeit, die Ihr Internet erreichen kann.  

 

Aktuell werden daher nun sechs Glasfaserverteilerkästen (so genannte „ARU´s“ = Access Remote 

Unit) durch A1 im Gemeindegebiet errichtet (siehe Abbildung 1), um Glasfaser näher zu Ihnen nach 

Hause zu bringen. 

 

Diese Glasfaserverteilerkästen werden alle mit Glasfaser angebunden und verkürzen somit die 

restliche Kupferstrecke zu Ihnen nach Hause. Dadurch sind höhere Bandbreiten möglich. 

 

Sollten Sie bereits eine Kupferleitung, also eine Telefonleitung von A1, im Haus haben, ist von 

Ihnen nichts weiter zu tun, denn diese Leitung kann weiterhin verwendet werden.  

 

Sofern es planungstechnisch möglich war, wurden entlang der Ausbaustrecke bereits einige 

Haushalte direkt mit einer Glasfaserleitung an die jeweilige Grundstücksgrenze versorgt. 

 

Wie geht es weiter? 

A1 plant das Netz in Q3/Q4 2023 in Betrieb zu nehmen. Sie werden dazu sowohl von der Gemeinde 

als auch von A1 mittels Postwurfsendung informiert. Darüber hinaus können Sie sich bei den 

Beratungstagen bei A1 MitarbeiterInnen und Glasfaser ExpertInnen zu Ihrem Glasfaser Anschluss 

vor Ort in der Gemeinde informieren. Alle Infos zu den Beratungstagen erhalten Sie ebenfalls per 

Post. 

Welche Bandbreiten bzw. Produkte kann ich beziehen? 

Unter www.a1.net/verfuegbarkeit können Sie jederzeit die für 

Sie möglichen Produkte abfragen. 

 

Haben Sie noch Fragen?  

Die Glasfaser ExpertInnen im Glasfaser Live Shop sind gerne 

für Sie da:  

www.a1.net/a1glasfaserliveshop/s/glasfaserliveshop 

 

 

An folgenden Punkten im Gemeindegebiet werden 

Glasfaserverteilerkästen errichtet: 

 

 

 

 

 

 

 

Abbildung 1: Glasfaserverteilerkästen 

http://www.a1.net/verfuegbarkeit
https://www.a1.net/a1glasfaserliveshop/s/glasfaserliveshop

